

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Loisir Orientation Sanchey : le président définit les objectifs



De nombreuses courses vont encore être organisées cette année. Photo d'archives Léa Didier

Cyril Joly, président de Loisir Orientation Sanchey (LOS), a, lors de l'assemblée générale, annoncé ses ambitions pour cette nouvelle année. Il attend, notamment, dix podiums dans les championnats pédestre et VTT. Le président a également profité de cette réunion pour détailler le programme de la saison de 2024.

Lors de son assemblée générale, le groupe Loisir Orientation Sanchey (LOS) a tracé son chemin pour l'année 2024 avec de nombreuses organisations de courses, des participations aux différentes compétitions pour les orienteurs locaux et, bien sûr, des podiums...

D'entrée, le président, Cyril Joly, a rappelé que « pour ma première année de présidence, j'ai tenté de m'investir au mieux dans mon rôle. Mon éloignement géographique a fait que cela a été difficile, mais je vous promets que pour 2024, je serai plus présent, tout comme mon comité ».

Puis, il a parlé de la difficulté de mettre sur pied des courses de nuit avec l'interdiction émise par l'office national des forêts (ONF). « Certes, cela part de la volonté de préserver la nature et à l'heure où le département a la volonté de mettre en place un plan d'accès à la forêt, il est

important de faire entendre notre voix et de démontrer que la course d'orientation, pratiquée de manière encadrée, est une réponse à cette volonté de préserver la forêt tout en garantissant l'accès à la nature. » Pour information, en Scandinavie, pays phare de la course d'orientation, cet accès est inscrit dans la Constitution.

Puis, le président a annoncé le programme de la saison de 2024 : 26 mai, le championnat Grand-Est longue distance ; le 8 septembre, VTT sprint au championnat de France ; le 22 septembre, longue distance au championnat de France. De plus, des entraînements et regroupements seront organisés durant toute l'année, tout comme le renforcement du patrimoine cartographie, afin d'améliorer les entraînements et les animations de proximité. Quant aux orienteurs, ils participeront aux rendez-vous des championnats de ligue, mais aussi aux championnats de France, tant en course d'orientation pédestre qu'en VTT.

En ce qui concerne les sportifs, le président a fixé les objectifs : dix podiums dans les championnats pédestre et VTT, le maintien des équipes en national 1 et 2 et engagement d'équipes hommes et dames en CNE. Enfin, une annonce a été faite : désormais, après l'arrêt de Margaux Leclerc (études), de Johann Courtois (encadrement équipe de France) et de Timothy Blot (parti au club d'Orléans), le LOS ne compte plus d'athlète en équipe de France. « Pour le moment tout du moins ! », a conclu le président.

Lors de cette assemblée générale, un hommage a été rendu à un membre disparu, Gilbert Simon, pour qui une minute de silence a été respectée.